

ARINA株式会社が運営する幼児、小学生の親御さん向けの教育メディア「おうち教材の森」(<https://naki-blog.com/study/>)は、日本全国の中学生以下のお子さんをお持ちの親御さんを対象に「子供がいちばん好きなトミカは？」とアンケート調査を実施しました。その結果を公表します。

- 調査方法: インターネット調査
- 調査人数: 200人(10代:1人、20代:32人、30代:89人、40代:57人、50代:17人、60代以上:4人)
- 調査主体: ARINA株式会社、おうち教材の森
- 調査時期: 2022年3月3日
- 調査レポート: <https://naki-blog.com/study/survey-report-10>

* 本アンケート結果を引用する場合は「おうち教材の森」のURL (<https://naki-blog.com/study/>) を使用してください。

調査結果

「子供がいちばん好きなトミカは？」とアンケート調査した結果、1位は『トヨタクラウンパトカー』でした。



1位:トヨタクラウンパトカー

- お巡りさんが好きだから。
- 警察車両に興味があるから。
- パトカーが好きでよく遊んでいるからです。

2位:日産GTR

- カッコいいから。
- 日産がカッコいいから。
- やっぱりスポーツカーは子供に人気ですし、実際聞いてみたら、かたちがカッコいいそうです。
- 親がその車が好きで雑誌などで見ていたから好きになった。

3位:スズキジムニー

- 可愛らしいと思うからです。
- フォームがカッコイイので。
- 自分の愛車なので。
- 個性的だから。

4位:スバルレヴォーグ

- 形がカッコいいと言っています。
- 自家用車もスバル車だから。
- それしかないのものでそれで遊んでいるから。
- 自宅で所有している車だから。

5位:トヨタクラウン個人タクシー

- カッコよさに惹かれたようです。
- タクシーが好きだから。
- 乗ったことがあり喜んでいました。
- 祖父がタクシー運転手でクラウンに乗っていることからお気に入りになっています。

6位:スバルBRZ

- デザインがカッコいいので子どもがすごく気に入っています。
- 見た目が好き。
- 形がカッコよく、気に入っているから。
- いつも手に持っているから。

7位:トヨタカムリ

- 万人受けするデザインの車種だから。
- 見た目がカッコイイからと言っていました。
- 一番手に取る回数が多い。

【総括】子供がいちばん好きなトミカ1位は『トヨタクラウンパトカー』でした。

トミカシリーズには日常で見かける働く車から、スポーツカー、高級車まで多くの種類があります。

その中で子どもたちの心にささっているのは「トヨタクラウンパトカー」だと分かりました。

パトカーは分かりやすいカラーリングと特徴的なサイレン、乗車している警察官が街中でも目をひきます。

子どもながらに正義の味方だと認識して、カッコいい印象があるようです。

また、自宅の車やタクシーに乗ってからお気に入りになったという声が多く、身近にある車を自分自身で持つよるこびを感じているのだと分かります。

ARINA株式会社は、運営するメディア「おうち教材の森」を通じて、1人でも多くの方が、より良い家庭学習環境を整えられるように、社会に貢献してまいります。

■ARINA株式会社について

ARINA株式会社は、“メディアを通じ子育てを豊かに”を企業のVisionに掲げ、皆様の生活に寄り添ったライフスタイルメディアの展開やオウンドメディアの受託事業を展開しております。